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AUDIÊNCIA PÚBLICA CONSELHO DE PREVIDÊNCIA E COMITÊ DE INVESTIMENTOS 
Aos 20 (vinte) dias do mês de março do ano de 2025(dois mil e vinte e cinco), às 09h30 (nove horas trinta 
minutos), na sala de reuniões do Conselho Municipal de Previdência, localizado na sede do IPM 
Maracanaú, situada na Av. III, nº 268, Jereissati I, Maracanaú, Ceará, reuniu-se em sessão mista, o 
Conselho de Previdência e o Comitê de Investimentos do Instituto de Previdência do Município de 
Maracanaú. Em pauta a APRESENTAÇÃO DO RELATÓRIO DE EXECUÇÃO DA POLÍTICA DE 

INVESTIMENTOS DE 2024. Do Conselho Municipal de Previdência se fizeram presentes além do 
presidente do colegiado Francisco Eudasio Cosme de Menezes, que coordenou os trabalhos desta 
sessão, os conselheiros e conselheiras titulares: Ana Paula da Silva Cavalcante, Ciciliane de Castro 
Bezerra, Elza Pena Sales, Francisco Jeferson Alves da Silva Ribeiro, Yleen Acioly Mesquita e 
Andrea Cidália Maria Oliveira Lima. Suplente nesta condição Carlos Augusto de Almeida Júnior. 
Suplentes que tiveram suas ausências justificadas pelas presenças dos respectivos titulares: Jaira da 
Rocha Alcântara Rossas e Neuma Maria de Oliveira Pontes. Registrada a ausência não justificada do 
conselheiro titular André Martins Aragão e a primeira suplente Danúbia Nogueira da Rocha Chaves 
não compareceram nem justificaram suas ausências nos termos do Regimento interno A segunda 
suplente Maria Emanuella Eugênio da Silva Oliveira justificou sua ausência. Do Comitê de 
Investimentos participaram seu presidente Thiago Coelho Bezerra e os coordenadores deste colegiado 
Michaele Feitosa Pessoa e Carlos Eduardo Gomes Junior. Também se fizeram presentes: Erick 
Setúbal da Setúbal Contabilidade - ME, e a senhora Maria Ariadne Alves Pereira Maciel da Consultoria 
Lema Investimentos. As 09h:45 (nove horas e quarenta e cinco minutos), verificando a existência de 
quórum nos termos da lei municipal nº 1.930 de 2012, e do Regimento Interno, o presidente do Conselho 
Municipal de Previdência Eudasio Menezes iniciou a sessão informando a ordem do dia, e designando a 
conselheira Elza Pena Sales para secretariar a sessão, e esta, em ato contínuo procedeu a leitura da ata 
da sessão anterior, que colocada em votação foi aprovada por unanimidade sem que houvesse alteração 
em seu conteúdo. Em seguida passou os informes lembrando que a pauta desta sessão estava 
anteriormente marcada, e que na sessão anterior que ficara designada para a apreciação do pedido de 
auditoria feito pelos conselheiros e conselheiras indicados do Sindicato do Profissionais em Educação do 
Município de Maracanaú - SUPREMA, será debatido em sessão extraordinária. Neste ensejo, Eudssio 
Menezes informou ao Colegiado que em respeito aos princípios constitucionais da ampla defesa e ao 
contraditório, expedira CI - Comunicação Interna ao diretor-presidente Thiago Coelho, informando sobre 
o recebimento do pedido de auditoria e solicitando que este se manifestasse sobre o assunto, 
destacando ainda que a discussão será pautada para o mês de abril, respeitando as normas 
procedimentais, legais e regimentais. Após os informes e esclarecimentos de praxe, tiveram início os 
debates, sendo concedida a palavra inicialmente a senhora Ariadne Maciel da LEMA Consultoria de 
Investimentos, que antes da apresentação do relatório destacou a participação do IPM de Maracanaú no 
5° Prêmio Destaque Brasil de investimentos, edição 2024 e em sua primeira participação esta autarquia 
ficou em 26° lugar no ranking nacional, e considerando os RPPS cearense o IPM Maracanaú alçou o 4° 
lugar dentre os 15 participantes. Em seguida Ariadne Maciel iniciou a apresentação do relatório 
detalhando dados da Carteira Previdenciária com o total do patrimônio de R$ 97.193.741,24, mostrando 
em seguida os números relativos à carteira da Taxa Administrativa que se encontra com um saldo de R$ 
2.336.905,80. Informou que atualmente temos cinco títulos públicos com vencimentos diversos e que ao 
longo de 12 meses, considerando dezembro de 2023 a dezembro de 2024, trouxe uma rentabilidade de 
R$ 7.614.695,58, representando um percentual de retorno de 11,24%, além dos juros semestrais que 
totalizaram mais de R$ 5.000.000,00. Apresentou a distribuição por classe que se divide em Renda Fixa, 
Estruturados e Fundos Imobiliários perfazendo o total de R$ 99.530.647,04. Sobre os enquadramentos 
enfatizou mais uma vez a concentração de investimentos em renda fixa, em especial títulos públicos, 
sendo maior parte no Banco do Brasil e Banco do Nordeste. Ariadne finalizou a apresentação destacando 
que o saldo inicial em dezembro de 2023 era de R$ 122.873.680,13, valores demarcados em aplicações 
da ordem de R$ 106.684.773,71 e ao longo do período dos 12 meses contabilizados os retornos dos 
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rendimentos e os resgates feitos a posição em dezembro de 2024 ficou em R$ 99.530.647,04, ficando 
assim demonstrado que houve uma redução de 17,76% no PL - Patrimônio Líquido do IPM ao longo de 
2024. Finalizada a explanação do material pela consultoria Lema, é concedida a palavra aos conselheiros 
e conselheiras nos termos do Regimento Interno, no que consta os seguintes pontos: Elogio ao site do 
IPM, onde consta todas as informações de prestações de contas e informações sobre investimentos, bem 
como aplicações e resgates dos fundos. Solicitação para que no relatório demonstrativo das carteiras de 
investimentos conste colunas com o aporte inicial, valores de resgates, distribuição destes resgastes 
discriminados em aplicações e amortizações. Sugestão para usar a ferramenta do Instagram e o Café 
com Previdência para divulgar de forma bem didática informes sobre investimentos, saldos e aplicações. 
Reforço do pedido para que nas prestações de contas o profissional de atuária esteja presente, pois já é 
uma solicitação de outras reuniões. Sugestão para que o relatório possa ser o mais detalhado possível, 
considerando uma linguagem mais acessível. Reflexão sobre a importância dos investimentos em títulos 
públicos, pela atração e rentabilidade. Crítica pelas escolhas de alguns fundos que infelizmente não 
foram confiáveis. Em resposta aos anseios dos conselheiros o presidente Eudasio Menezes e o diretor 
Thiago Coelho afirmam que se faz bem salutar as discussões e sugestões, embora entendendo que 
alguns usem de má-fé e mesmo tendo posse de todas as informações usam de maldade para 
deliberadamente fundamentar inverdades. Ainda em sua fala o presidente Eudasio Menezes ressalta 
sobre a lei de fiscalização, pela ampliação do leque de responsabilização, que vai desde diretor 
Presidente a diretores do comitê de investimentos, as assessorias e empresas que dão suporte e 
também ao conselho, ressaltando que isso se dá em observância a investimentos realizados em 
desacordo com a legislação, dando como exemplo a situação de algum  tipo de   aplicação que não está 
de acordo com o que  a lei  no momento prevê e houve prejuízo, neste sentido todos serão penalizados, 
entretanto se houve prejuízo  posterior, mas no momento da aplicação estava tudo de acordo com a 
legislação, isto não configura crime; o que concretamente  aconteceu com o Fundo Terra Nova. 
Investimento que ocorreu em 2106/2017. Em resposta aos questionamentos dos conselheiros, Ariadne 
destaca que no relatório há dados parciais do ano de 2024, e que não há detalhamento de cada 
aplicação, indicando que no final há discriminação dos rendimentos. Nisto mais uma vez foi ressaltado 
pelos conselheiros a importância de detalhar para os demais servidores em uma nota explicativa no site, 
os investimentos e cada movimentação, inclusive estando estes relatórios vinculados a um link, onde 
estará tudo atrelado aos fundos. Todas as sugestões foram acatadas e discutidas de bom grado pelo 
colegiado. Finalizados os debates e não havendo mais inscritos ou pauta pendente, o Presidente do 
Conselho Municipal de Previdência de Maracanaú, Eudasio Menezes agradeceu a presença de todos e 
todas e encerrou a presente sessão, que eu Elza Pena Sales secretariei, e lavro a presente ata, que 
depois de lida e aprovada segue assinada por mim ____________ e demais participantes presentes. 
Maracanaú, em 20 (vinte) de março de 2025 (dois mil e vinte e cinco). 
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